

ドリーム園だより 9月号

No.155 2022. 09. 01

フルにお祭りなど色々な体験を楽しんだ夏が終わり秋の気配がだんだんと近づいてきました。
新しい季節の訪れに少しワクワク、ワクワクしている子どもたちです。



どんぐりころころ

森のくまさん

9月のうた

ひよこグループ

8月はすいか割り・おばけやしき・夏祭りと様々な行事を通して異年齢児と関わる事が出来ました。水あそび、泡あそびなどの夏ならではの遊びをして楽しく過ごせました。9月からは、運動会の練習がスタートします。しっかりと水分補給を行って体調に配慮して取り組んでいきたいと思います。



ばんびグループ

8月は、水あそびをたくさん楽しむ事ができました！大きなソウさんシャワーの水にかかると気持ち良さそうにしたりスーパーボールをバケツいっぱいにすくって楽しんでいました。9月は戸外あそびの機会をたくさん作り、体をしっかり動かして遊んだり、運動会の練習も少しずつ取り入れて行きたいと思います。



9月の予定

- 5日(月) 身体測定
- 15日(木) お誕生会
- 27日(火) 運動会予行演習

8月のお誕生会



9月生まれのおともだち

22日 たかもと うたなちゃん

5才



Instagram



<http://www.dsw.or.jp>
ひらのドリーム園 (06) 6791-5410



まだまだ暑い日が続きますが先日はお寺にトンボが遊びに来ましたよ！8月はすいか割いや水あそび、お店屋さんごっこ楽しい行事が盛り沢山でした。次は運動会に向けての練習がはじまります！水分補給と休息をしっかりといながら無理のないようにすすめていきたいと思います。

あひるグループ

今年はフル遊びが中止となりましたが、夏ならではのどろんこ遊び、おばけやしき、夏祭り等の楽しい行事がたくさんありました。子どもたちは、とびっきりの笑顔で楽しんでいました！

9月からは、本格的に運動会の練習が始まります。体操服のズボンに必ずハンカチを入れて来て下さい。

いるかグループ

感染が少し増えた為、水あそびを中心に行いました。特に泡あそびは楽しかったようで身体中に泡をつけて遊んでいましたよ！8月の後半から運動会練習を始めました。子ども達が色々な競技にチャレンジしています。

頑張ってくれている姿を是非楽しみにして頂きたいです。

きりんグループ

8月はすいか割りに泥んこ遊びと、保育園最後の遊びを存分に楽しみました。どんな行事も全力で楽しめるきりんグループの子どもたち。9月からは、運動会に向けて全力で練習を頑張ってもらおうと思っています！

